



communiqué

Date **Le 14 juillet 1994**
Pour publication

N° 144

M. OUELLET ANNONCE DE NOUVELLES NOMINATIONS AU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE LA FONDATION ASIE-PACIFIQUE DU CANADA

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a annoncé aujourd'hui la nomination des trois personnes suivantes au conseil d'administration de la Fondation Asie-Pacifique du Canada : M. Matthew William Barret, de Toronto, M. Louis P. Salley, de Vancouver Ouest, et M^{me} Jeannine Guillevin Wood, de Montréal. Les nouveaux membres seront en fonction pour une période de trois ans. Des notices biographiques figurent en annexe.

Créée en 1984 par une loi fédérale, la Fondation Asie-Pacifique du Canada (FAP) est un organisme privé sans but lucratif, financé conjointement par les gouvernements fédéral et provinciaux et bénéficiant d'une contribution pécuniaire du secteur privé. Elle a pour but de promouvoir des liens plus étroits entre les peuples et les institutions du Canada et ceux de la région Asie-Pacifique. La FAP a mis sur pied des programmes afin de réaliser son mandat et de faire avancer les intérêts économiques du Canada dans cette région.

La FAP vient d'entamer un nouveau plan quinquennal conçu dans le but d'assurer que ses programmes demeurent innovateurs et efficaces. Le premier ministre, M. Jean Chrétien, M. Ouellet et le secrétaire d'État (Asie-Pacifique), M. Raymond Chan, se sont joints, fin juin, au conseil d'administration pour discuter des réalisations de la FAP et de ses projets d'avenir.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874

NOTICES BIOGRAPHIQUES

M. Matthew William Barrett est président et directeur général de la Banque de Montréal. Né à County Kerry en Irlande, en 1944, M. Barrett est diplômé du programme avancé de gestion de l'Université Harvard et s'est vu décerner des diplômes à titre honorifique des universités St. Mary's, York et Bishop's.

M. Barrett est entré à la Banque de Montréal en 1962 à Londres, en Angleterre. Après cinq ans, il est muté à Montréal, où il obtient la citoyenneté canadienne. Il devient cadre en 1978, puis occupe un certain nombre de postes de direction avant d'accéder à sa charge actuelle en 1990.

M. Barrett fait partie du conseil d'administration de plusieurs institutions commerciales, financières, charitables et académiques, ainsi que du Conseil canadien des chefs d'entreprises, du Conseil pour l'unité canadienne et du Conference Board du Canada.

M. Louis P. Salley est un des partenaires du cabinet d'avocats Worrall, Scott and Page de Vancouver, en Colombie-Britannique. Né en Alberta, en 1938, M. Salley détient un baccalauréat ès arts et une licence en droit de l'Université de l'Alberta. Il a depuis fait des études en sciences économiques à l'école de droit de l'Université Harvard et à l'Université de la Californie (Berkeley).

M. Salley a fait partie de la fonction publique fédérale et de celle de la Colombie-Britannique, ainsi que de différents cabinets d'avocats en Alberta et en Colombie-Britannique. Avant d'entreprendre ses fonctions actuelles, il a été dans les affaires de 1977 à 1984.

M. Salley est membre de la Law Society of Alberta, de la Law Society of British Columbia, de l'Association du Barreau canadien et de l'Association internationale du barreau.

M^{me} Jeannine Guillevin Wood est présidente et directrice générale de Guillevin International. Née à Montréal en 1929, M^{me} Guillevin Wood a reçu des diplômes à titre honorifique de l'Université Laval et de l'Université Saint Mary's, ainsi qu'un prix pour ses réalisations en gestion de l'Université McGill et un prix d'excellence de l'Université Concordia.

En 1965, M^{me} Guillevin Wood a pris la direction de F.X. Guillevin & Fils, qui opère maintenant sous le nom de Guillevin International Inc. Elle a en outre été présidente de Copel Inc. de 1969 à 1982, puis présidente et directrice générale de 1982 à 1985. M^{me} Guillevin Wood est la fondatrice de cette société, qui regroupe 20 distributeurs indépendants de matériel électrique constituant un groupe de commercialisation et d'achat.

M^{me} Guillevin Wood fait partie du conseil d'administration des organismes suivants : la Banque laurentienne du Canada, La Royale du Canada, Compagnie d'Assurance-Vie, Hydro-Québec, Entreprises Bell Canada Inc., le Conseil canadien des chefs d'entreprises, le Musée des beaux-arts de Montréal et l'Hôpital Sacré-cœur de Montréal.